

Traditioneller Lichtmeßmarkt muss leider abgesagt werden

21. Jan 2022



Die Corona-Pandemie hat uns nach wie vor fest im Griff und zahlreiche Veranstaltungen müssen verschoben oder gar abgesagt werden. Nun hat es den von der Stadt Gunzenhausen organisierten, traditionellen Lichtmeßmarkt erwischt, der am 6. Februar 2022 auf dem Gunzenhäuser Marktplatz hätte stattfinden sollen. Den Jahrmarkt abzusagen, fällt nicht leicht, eine Umsetzung ist aufgrund der geltenden 15. Bayerischen Infektionsschutzmaßnahmenverordnung jedoch aktuell nicht möglich. Auch der zeitlich geplante Verkaufsoffene Sonntag kann nicht stattfinden.

„Wir alle wollen unser altes Leben ohne Corona zurück, und doch müssen wir auf die stark steigenden Infektionszahlen Rücksicht nehmen und die geltenden Regeln konsequent umsetzen“, so Jeanette Holzschuh vom Stadtmarketing Gunzenhausen e.V. „Wir sind allerdings auch zuversichtlich, dass wir uns auf der Zielgerade der Pandemie befinden. Daher planen wir als Verein in Kooperation mit der Stadt Gunzenhausen beispielsweise den nächsten Verkaufsoffenen Sonntag für den 24. April 2022.“

Für Fragen stehen Ihnen die Mitarbeiterinnen des Stadtmarketing Gunzenhausen e.V. unter Tel. 09831/508 308 oder per E-Mail unter info@stadtmarketing-gunzenhausen.de gerne zur Verfügung. Weitere Informationen sind zudem auf der Internetseite des Vereins unter stadtmarketing-gunzenhausen.de abrufbar.